

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

El afamado guitarrista cordobés Paco Serrano impartirá un curso de perfeccionamiento en Priego

Se desarrollará del 10 al 13 de julio y en él se abordará la guitarra flamenca y sus aspectos más característicos

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 15 de mayo de 2014 - 17:57



El guitarrista Paco Serrano, catedrático de Guitarra Flamenca del Conservatorio Superior de Música Rafael Orozco y colaborador regular de la Cátedra de Flamencología de la Universidad de Córdoba, impartirá este año, por primera vez en su carrera, un curso de verano de guitarra flamenca que tendrá como escenario la localidad de Priego de Córdoba, del 10 al 13 de julio, y en el que convivirá y compartirá también otras actividades con sus alumnos.

El estudio de la guitarra flamenca y sus aspectos más característicos (técnica, formas, falsetas de los diferentes palos, etc.) será el hilo conductor de un curso en el que, además, se atenderán todas las dudas y necesidades de los participantes.

A fin de proporcionar una enseñanza de máxima calidad, el número de alumnos del curso será limitado. El maestro Paco Serrano ofrecerá una atención individual a cada uno, estableciendo un plan de trabajo personalizado, sobre la base de las particularidades que se presenten en cada caso, para conseguir una mejora a corto y largo plazo.

Las clases serán aptas para todos los niveles, se impartirán en horario de mañana y podrán ser grabadas por los participantes. En horarios vespertinos está prevista la realización de diferentes actividades, como veladas en la Peña Flamenca de Priego, visitas para conocer el impresionante atractivo cultural e histórico de esta bella ciudad, o paseos por la aldea de Zagrilla Alta, en las que Paco Serrano disfrutará con sus alumnos y acompañantes de unas vacaciones flamencas únicas e inolvidables.

El objetivo del curso, que tendrá 16 horas de duración en lo que las clases se refiere, es adentrarse en el conocimiento y prácticas de la guitarra flamenca y en los aspectos fundamentales que hacen del flamenco una música única y en constante evolución. Incluirá, por un lado, el estudio de las técnicas propias de la guitarra flamenca, como pulgar, rasgueados y técnicas rítmicas, picado, arpegio, trémolo y alzapúa (todo ello con ejercicios y estudios y adaptados a cada nivel) y por otro, el análisis de las formas características, compás básico, patrones rítmicos de la mano derecha, variaciones y falsetas de cada estilo: soleá, bulerías, alegrías, guajiras, fandangos de Huelva, fandango abandonao, malagueñas, granaínas, tarantas, tangos y tientos.

El alojamiento durante los cuatro días será en Casas Rurales con encanto del Parque Natural de las Sierras Subbéticas, con preciosas vistas y piscina privada, en las que además de desarrollarse las clases de guitarra, los alumnos y sus acompañantes disfrutarán junto a Paco Serrano de la tranquilidad de este entorno idílico.

Los interesados en recibir más información sobre las modalidades de participación en el Curso Convivencia (“alumno activo”, “oyente” o bien “acompañante”) y condiciones de inscripción y alojamiento, pueden dirigirse a la web <http://www.pacoserranoflamenco.com>, o directamente al propio Paco Serrano, llamando al teléfono 653 687 922 (Olga Siles) o enviando un email a pacoserranoflamenco@hotmail.com